

JUDO

# David Papaux 9<sup>e</sup> en Suède

**COUPE DU MONDE • *Bilan équilibré pour le Fribourgeois: deux victoires et deux défaites.***

**Cette année** en Coupe du monde, David Papaux affiche une belle régularité: le judoka fribourgeois passe généralement sans encombre le premier tour ...mais s'essouffle systématiquement avant le podium. Scénario identique samedi à Bronas, où Papaux a terminé au 9<sup>e</sup> rang en -73 kg, avec deux victoires pour deux défaites. «Evidemment, ce n'est pas formidable. J'aurais espéré mieux. Mais, mis à part le dernier combat, tout s'est bien passé. Je pensais que ce tournoi serait moins relevé que les précédents. Je me suis trompé. Toute la concurrence était là.»

Au premier tour, le champion de Suisse battait au sol le Finlandais Pekkola, ce qui lui offrait l'opportunité de «tirer» la tête de série N° 1 et futur finaliste du tournoi, l'Américain Rieser. Battu sur un waza-ari marqué sur un balayage, Papaux n'avait pas trop de regrets. «Le plus opportuniste l'a emporté.» Mais dans l'aventure, le Fribourgeois perdait également son pouce (torsion).

**Le repêchage** a donné lieu à un combat que Papaux qualifiera sobrement de «moche» face à l'Ukrainien Ryzhyy: «Je gagne

deux pénalités à une, des pénalités infligées pour non-combativité. Mais c'est tout ce que je pouvais faire avec mon pouce «retourné». Pas bien beau, mais la victoire est toujours bonne à prendre.» Le tournoi allait se terminer sèchement au tour suivant, face à Wilkomirski, un Polonais déjà vainqueur de Papaux en finale du tournoi A de Tbilissi (2004). «Avec ce que je me suis pris contre lui, je ne peux plus avancer l'excuse du pouce», rigole David Papaux.

**A Bronas**, c'est à nouveau Serguei Aschwanden (-81 kg) qui a sorti le meilleur résultat, côté Suisse, avec une remarquable deuxième place. Il n'a été battu que par le Russe Nossov. C'est la première fois depuis deux ans que le Vaudois peut remonter sur un podium de Coupe du monde. «Ça fait du bien. La blessure de l'an dernier est oubliée. Après avoir retrouvé le rythme de la compétition, je continue à m'améliorer. Je sens que je progresse tant physiquement que techniquement», se réjouit Aschwanden. Il devrait être «à point» pour les championnats d'Europe de Tampere, en mai. «Je veux une médaille», avertit le judoka de Bussigny. VIC